

Tabacalera podría acoger la biblioteca vasca de «cabecera» sin desatender lo local

Los donostiarras tendrían acceso a los mismos servicios que en otras bibliotecas

A. Lopetegi Donostia

TABACALERA ES un proyecto en el que la polivalencia parece ser seña de identidad. Nuevas tecnologías vinculadas al arte, muestras diversas, punto de encuentro de donostiarras y visitantes con el hecho artístico...

Entre la amalgama de contenidos de un inmenso continente se contempla también el de una Biblioteca Nacional vasca que, según el delegado de Cultura del Consistorio donostiarra, Ramon Etxezarreta, puede estar en perfecta consonancia con la oferta de la Biblioteca Municipal, que también tendría cabida en la misma sede.

Dicho servicio estaría abierto a los y las donostiarras de igual modo que los restantes que operan en la ciudad, ofertando servicios similares, desde los dirigidos a los más pequeños a los de hemeroteca, fonoteca...

Entendiendo que una cosa no quita a la otra, en Tabacalera también encontrará, previsiblemente, cobijo una Biblioteca Nacional «cabecera» de la red autonómica, que prestaría servicio a otras bibliotecas de la CAV.

En todo caso el servicio bibliotecario atendería a la especialización de Tabacalera en lo más puntero de la tecnología.

Aralar, que preguntó sobre este tema en el último pleno municipal –abogando por que la Biblioteca Municipal central se ubique en los edificios de la antigua Fábrica de Gas– considera que instalarla en Tabacalera no es una propuesta «ni adecuada ni conveniente», habida cuenta los contenidos del centro.